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时刻准备着
经开区公安分局举行安保誓师大会

上汽集团云计算郑州数据中心开工
总投资20亿元 汽车行业“最强大脑”落户经开区

本报讯 8月 14日，上汽集团
云计算数据中心项目在郑州经开
区奠基。此次奠基，标志着经开
区汽车产业转型升级又迈出坚实
的一步。项目建成后，将成为国
内汽车行业最大、最先进的大数
据与云计算数据中心，为郑州智
能化建设和大数据发展提供强大
的动力和活力。

据介绍，此次开工建设的云
计算数据中心项目占地 100多万
平方米，投资规模约20亿元，是上
汽集团继浦东金桥、南京浦口以
外的第三个“数据基地”，其支撑
业务覆盖整个上汽集团整车制
造、零部件、服务贸易、汽车金融
和国际业务等，建成后将成为上
汽集团最大的数据中心，同时也
将是全球汽车行业里标准最高、
单体最大、内容最为丰富的数据
中心。

开工的上汽集团云计算郑州
数据中心项目，将为上汽集团“新
四化”（共享化、电动化、智能网联
化、国际化）、三智能（智能出行、智
能制造、智能驾驶）发展赋能，通过
云计算技术带动上汽集团战略转
型及郑州市汽车产业结构升级。

“目前，全球汽车工业进入创

新转型的关键时期。云计算数据
中心项目正是顺应了传统汽车向
智能汽车升级发展的大势。”上汽
集团副总裁祖似杰说，云计算数据
中心是一个“数据基地”，某种程度
上比物理空间上的生产基地意义
更大，未来通过对工业制造、智能
汽车运行、客户体验等的所有数据
进行整合，运用人工智能、大数据、
云计算、物联网等新一代信息技
术，给人们出行带来一次智能网联
化的全新革命，进而带动河南汽车
产业乃至整个汽车行业实现转型
升级和高质量发展。

据了解，郑州市与上汽集团
的战略合作结出了累累硕果。上

汽乘用车郑州基地已成为郑州市
汽车产业的中坚力量，2017年 1
月份，双方达成了整车项目的合
作意向，一期 30万台整车项目创
造了令人惊叹的“当年签约、当年
建成、当年投产”的“郑州速度”；
2018年 1月份，双方签署了二期
30万台产能项目的协议；同年 6
月，签署了100万台（套）动力总成
合作框架的协议，为做大做强郑
州基地奠定了更加坚实的基础；9
月份，签署了数据中心的项目协
议，如今郑州造的荣威RX3、i5、名
爵等新车从这里驶向全国各地，
深受国人喜爱。
记者 王赛华 文/图

区领导督导安全生产工作

从细从严发现隐患消除隐患
本报讯 8月 8日，航空港实

验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太带队
督导经开区安全生产工作。

樊福太一行来到经南六路，
查看道路施工问题。他说，当前
正值雨季，各施工单位和相关责
任单位要进一步增强安全施工意
识，做好雨季施工防护措施，对有
可能出现安全隐患的工地，要立
刻停工，做好防护设施后，避开雨

季再行施工。
在河南天冰冷饮有限公司和

华润燃气第三储备站，樊福太分
别查看厂区内液氨储存点和燃气
储存罐的安全维护情况，要求企
业扎实做好各项生产的安全工
作，尤其是要狠抓涉氨和涉气安
全。他同时要求安监局、区消防
救援大队等部门要重点对区内涉
氨、涉气企业进行检查，从细从严
发现隐患，保证重大安全生产事

故零发生。
在十一大街经北二路道路修

补现场，樊福太表示，全区上下要
高度重视城市防汛工作，认清严
峻形势，增强忧患意识，保持临战
姿态，强化防汛措施，提升应急能
力，做好预警引导，以高度负责的
态度扎实做好防汛工作，坚决防
范化解重大自然灾害风险，确保
群众生命财产安全。
记者 王赛华 通讯员 赵铭琪

本报讯 8月 14日下午，经开
区公安分局举行第11届全国民族
运动会安保誓师大会。会上，航

空港实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太
为相关单位授车。管委会有关领

导做动员讲话，号召经开区公安
分局要扎扎实实做好安保工作，
为辖区创造安全稳定的社会环
境。一要切实增强政治站位；二
要树立必胜打赢信心；三要领导
干部示范带头；四要全力确保大
局平稳；五要严肃执行战时纪
律；六要强化战场服务保障。经
开区公安分局领导表示：“第 11
届全国民族运动会安保攻坚的
号角已经吹响，全体民警、辅警
将咬紧牙关，一鼓作气、迎难而
上，在安保一线展示警魂血性，体
现政治担当，回报党和群众对我
们的期望。”
记者 王赛华 经开时报 李洪永
通讯员 陈帮柏 文/图

经开区召开升级达标路段创建观摩会

争取8月辖区目标道路
100%达标

本报讯 8月 14日上午，
经开区召开“路长制”暨“千
百十”升级达标路段创建工
作现场观摩会。观摩中，观
摩组一行先后督查了经北二
路（朝凤路—第五大街）、潮
河北环路（经南八路—十二
大街）、四港联动大道（郑民
高速—G310）、宇兴路（宇龙
街—前程大道）、凤栖路 (启
航路—南三环)、二十二大街
（航海东路—经南一路）等 6
条路段道路保洁、绿化养护、
市政设施维护等方面整治提
升情况。

据了解，辖区道路在 7月
份升级改造后，绿化带死株缺
株、人行道板砖破损、路面不
洁等问题已得到基本解决，取
得显著成效。特别是前程办
事处通过发挥路队巡查督导

作用，充分协调环卫保洁、市
政零活公司进行整改落实，辖
区形象得到整体提升。

对于下一步工作，经开区
相关领导要求，各办事处要切
实履行属地管理职责，各路队
要充分协调各相关职能部门，
督促保洁、零活公司加快绿化
带杂草、人行道板砖缺失、井
盖凹陷等问题整改。各路长
要进一步加大日常巡查频次，
严格对照《郑州市“千百十”达
标路段评定验收标准》，深入
开展市容环境综合整治提升，
争取 8月份辖区目标道路百
分之百达标，为辖区居民营造
“整洁、有序、舒适、愉悦”的生
活环境。
记者 王赛华
经开时报 李洪永
通讯员 李磊

经开区督导辖区道路
环境卫生整治等工作

本报讯 8月 11日下午，
经开区相关领导带队到辖区
经南三路督导环境卫生、道路
保洁等工作。区领导一行沿
经南三路第八大街、第七大
街、第六大街等道路进行实地
察看，重点察看了经南三路绿
化带黄土裸露、人行道积存垃
圾整治等工作和沿路景点、雕
塑等建设情况。

针对发现的问题，区相关
领导要求办事处高度重视，发
扬事不过夜马上就办的精神，

立即责成市场化运营公司进
行整改。各路长要严格对照
“千百十”升级达标路段评定
验收标准，督促环卫保洁公
司落实好每一个细节，确保
绿化带无缺株、黄土裸露，路
面、人行道干净、整洁；要不
断落实路长制工作职责，加
大巡查力度，持续提升道路
升级改造工作，为争创“卓越
路段”增光添彩。
记者 柴琳琳
通讯员 李磊

经开区督导全区安置房建设
本报讯 8月 12日上午，

经开区相关领导分别到前程
办事处、京航办事处安置房等
处督导民生工作。在察看过
前程办事处锦程三期安置房
建设现场后，区领导说，该工
程是全区重点民生工程，要本
着为人民服务、对人民负责的
态度，充分发挥好基层党组织
先锋带头作用，着力加快工程
进度，让群众早日回迁安置。

在京航办事处瑞绣小区
周边环境整治工作现场，区领
导要求大家要以郑州市“迎民
族盛会 庆七十华诞”环境综
合整治活动为契机，尽快完成
小区周边管道下埋入地工作，
不能拖延工期影响小区居民
生活。同时要注意规范施工，

防止施工期间扬尘污染。
同日，经开区相关领导

督导锦程三期安置房建设清
表工作时说，安置房建设清
表工作事关群众利益，必须
全力以赴推进，并提出要求，
将廉洁教育村村行、扫黑除
恶专项斗争行动与安置房建
设清表工作相结合，发挥党
员干部模范带头作用，筑牢
思想防线，时刻保持头脑清
醒并提高遵纪守法的自觉
性，用活廉洁教育资源，同时
坚决将扫黑除恶工作向纵深
推进，切实增强群众参与度，
让人民群众拥有更多的幸福
感、获得感与满足感。
记者 王赛华
通讯员 陈漫艺 陈冠名


